



くまのみずき

平成31年3月25日

NO. 13

校長 原田 和子

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

学校教育目標

- 心身ともに健康な人になろう (体育)
- よく考え、自主的に行動できる人になろう (徳育)
- 確かな学力を身に付けた個性ある人になろう (知育)



あたたかき心残して卒業す



「1年間、ありがとうございました。」

4月に梅田小学校から北陽中学校に異動してきて、早1年が経とうとしています。その間、保護者の皆様、地域の皆様には、深いご理解とあたたかなご協力、そして多大なるご支援を賜ってまいりました。

北陽中学校始まって以来の女性校長ということで、いろいろご心配もおありだったことでしょうか、保護者の皆様、地域の皆様、本校教職員、何より北陽中学校の素晴らしい生徒たちのおかげで、この1年を大過なく過ごすことができました。本当にありがとうございました。

この1年、「あたたかな学校」をつくろうと、私なりに努めてきたつもりですが、まだまだ道半ばです。

それでも、3年生が「校長授業」の際、私に書いてくれたメッセージを読むと、私がこの1年どんな学校づくりをしようとしてきたか、彼らにはちゃんと伝わっていたのだということが判り、心があたたかくなりました。

北陽中学校の生徒は、とてもあたたかで、素晴らしい生徒です。今後とも、北陽中学校をどうぞよろしく願いいたします。



卒業式を終えて

去る3月11日に第43回卒業証書授与式が行われ、153名の卒業生が北陽中学校を巣立っていきました。保護者・地域の皆様には、ご多用の中、ご臨席を賜り、ありがとうございました。お陰様で、あたたかな、よいお式となりました。

3年生は入場から退場まで大変立派で、特に卒業生合唱「栄光の架橋」では、どの生徒も大きな口を開けて素晴らしい歌声を聞かせてくれました。また、1・2年生も、大変立派な態度で式に臨み、全員合唱「さよならと言おう」では、3年生に負けず劣らずきれいな歌声を聞かせてくれました。

1・2年生の良きお手本となる、本当に素敵な3年生と、3年生の思いをしっかりと引き継げる、本当に素敵な1・2年生でした。

実は、卒業式の流れは3年生の学級委員が、卒業生合唱は3年生の合唱祭実行委員が、指示を出して、練習しました。こういった生徒主体の活動は、3年間の体育祭や合唱祭の練習などを通して培われたものです。1・2年生の皆さんが、こうした北陽中学校の素晴らしい伝統を引き継いでいってくれることを心から願っています。



校長先生から贈った言葉

この1年、生徒の皆さんに私から贈った言葉です。校長室前にも貼り出してきましたが、今年度を終えるにあたり、改めて思い出し、心に刻んでもらえたらうれしいです。

入学式	「中学は、子どもが大人になるところ」
夏休み前全体集会	「危険予知能力」
夏休み明け全体集会	「段取り八分、仕事二分」
前期終業式	「課題解決力」
後期始業式	「学べる幸せ」
合唱祭	「一人の力は小さいけれど、みんなの力が集まれば、大きなことができる」
マラソン大会	「俺の敵はだいたい俺です」
冬休み前全体集会	「難難汝を玉にす」
冬休み明け全体集会	「為せば成る為さねば成らぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり」
公立合格発表前日掲示物	「結果がどうであれ、努力し、挑戦した自分を誇りなさい」
卒業式	「幸せは、気づき、つくり、与えるもの」
修了式	「伝統は、生徒がつくり、受け継ぐもの」



お知らせ

来年度の合唱祭

10月22日（火）の祝日に茅ヶ崎市民文化会館で合唱祭を行います。予約できていた日がその後祝日となりましたが、諸般の事情を鑑み、そのまま実施することといたしました。祝日開催ということで、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



茅ヶ崎市立学校における部活動の活動方針

国のガイドライン及び県の方針を踏まえた市の活動方針が今月示され、来年度より施行されます。具体的な内容については、4月15日（月）の部活動説明会でお伝えします。

<4月の主な予定>

1日（月）	年度始休業（～4日）
5日（金）	着任式、始業式、第44回入学式
8日（月）	対面式、離任式（校長・教頭が異動した場合のみ実施）
9日（火）	新体力テスト・身体計測（～10日）
12日（金）	新入生歓迎会
14日（日）	開校記念日
15日（月）	授業参観、懇談会、部活動説明会
16日（火）	1年・I組筥掘り体験
18日（木）	3年全国学力・学習状況調査
19日（金）	専門委員会
26日（金）	中央委員会





くまのみずき

平成31年4月5日

NO. 1

校長 原田 和子

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

学校キャッチフレーズ 認め合い、支え合い、高め合い あたたかな、生き生きとした学校



入学を待つ桜の花開く



学校キャッチフレーズ

昨年度より第13代校長を務めさせていただいております「原田和子」と申します。ありがたいことに、今年度も引き続き、北陽中学校の校長を務めさせていただくことになりました。

私は、大磯町立大磯中学校を皮切りに、茅ヶ崎市立西浜中学校、赤羽根中学校、萩園中学校で国語を（大磯中学校では社会と音楽も！）担当していました。（部活動は、男子バレーボール部、放送部、美術部の顧問を務めました。）その後、神奈川県教育委員会・茅ヶ崎市教育センター指導主事、茅ヶ崎市立梅田小学校教頭・校長を経て、昨年4月本校に赴任いたしました。今年度も、皆様とともに、より良い学校をつくっていききたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校には教育目標というものがあり、昨年度の学校だより「くまのみずき」にも毎回タイトルの下部に掲載させていただいていたのですが、今年度は新たに「学校キャッチフレーズ」というものを掲載させていただくことにいたしました。

「学校キャッチフレーズ」とは、学校教育目標をもとに考えられた「めざす学校像」や「めざす生徒像」、「めざす教師像」を短い言葉で表したものです。

今年度の「学校キャッチフレーズ」は、「認め合い、支え合い、高め合い あたたかな、生き生きとした学校」です。この「学校キャッチフレーズ」を校舎等に掲げ、生徒・教職員と共に実現をめざしていききたいと思っております。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校の教育活動へのご理解ご協力を、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



教頭着任のご挨拶

今年度、北陽中学校の教頭として着任いたしました「丸山修一」と申します。

茅ヶ崎市立鶴が台中学校、浜須賀中学校、横浜国立大学附属鎌倉中学校で国語科（部活動は野球部）を担当していました。その後、茅ヶ崎市教育委員会指導主事、茅ヶ崎市立東海岸小学校教頭を経て、7年ぶりの中学校の勤務となりました。

自然に恵まれたすばらしい環境の中で、子どもたちが充実した学校生活を送ることができるよう保護者・地域の皆様と連携しながら取り組んでいきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。





<平成31年度 北陽中学校職員一覧>

校長：原田 和子 教頭：丸山 修一



通常級	1 年	2 年	3 年
主任	中川 美幸(英)	加藤 貴子(英)	山ノ井 徹(数)
A 組	溝部 真治(俳)	国谷 彩良(音)	多田 愛(理)
B 組	花田 真悠子(社)	横倉 結(理)	新倉 有実子(国)
C 組	森山 裕介(国)	重廣 雅美(国)	三井 穂高(美)
D 組	内田 裕昭(数)	宮崎 健太(社)	武井 勇太(俳)
学年 所属	川島 えり子(家)	坂本 貴宣(技)	大澤 直美(英)
	磨田 英俊(理)	桑原 健太(数)	伊東 亨(社)
	廣澤 遥(韻)		

支援級	1 組	2 組	
I 組	笹沼 光晴	影田 裕見子	鶴岡 薫

学年所属以外	
市費負担教員	藤田 勝
事務主事	松野 沙織
教育施設業務員	高橋 敏子
	鈴木 友美
	今泉 孝子
	大野 愛
図書館嘱託員	池亀 夏代子
スクールカウンセラー	原 陽子
心の教育相談員	富山 華子
ふれあい補助員(1組)	田口 清美
ふれあい補助員(通常級)	大井 恵美子

<平成31年度 北陽中学校部活動顧問一覧>

運動部	
部活動名	顧問名
卓球部	桑原、重廣
陸上競技部	横倉、森山
ソフトボール部	山ノ井、廣澤
軟式野球部	坂本、大澤
サッカー部	武井、宮崎、内田
男子ソフトテニス部	溝部、鶴岡
女子バスケットボール部	笹沼、花田、中川

文化部	
部活動名	顧問名
美術部	三井、加藤、伊東
吹奏楽部	多田、国谷、新倉
生物科学部	磨田、川島、影田



<4月の主な予定>

5日(金)	着任式①、始業式、第44回入学式
8日(月)	対面式、着任式②、離任式②
9日(火)	新体力テスト・身体計測(～10日)
12日(金)	新入生歓迎会
15日(月)	授業参観、学年・学級懇談会、部活動説明会
16日(火)	1年・I組筍掘り体験
18日(木)	3年全国学力・学習状況調査
23日(火)	PTA全体委員会
25日(木)	PTA運営委員会

